



## Ausgewählte Projekte: Neues Daheim für einen Versicherer, neue Attraktion für einen Tech-Pilgerort, neue Bergbühne für ein Festival, neues Herzstück für ein Grossspital und neue Türme für Seattle.

### abgelegen:

#### Opernturm auf dem Julier

Die Bauarbeiten am temporären Holzturm auf dem Julierpass sind angelaufen, auf dessen freischwebender Bühne das Bündner Theaterfestival Origen Theaterstücke und Opern aufführen will. Wie die Regionalzeitung «Südostschweiz» schreibt, wird der Turm «im Spätsommer dieses Jahres eröffnet und im Herbst 2020 wieder abgebaut». Der Holzturm, entwickelt von Holzbauingenieur Walter Bieler, wird 30 Meter hoch und wird Windstärken von bis zu 200 km/h standhalten müssen. Die Holzelemente wurden vorgefertigt und per Lastwagen auf den Pass verfrachtet. Rund 2,5 Millionen Franken betragen die Baukosten gemäss «Südostschweiz». Gemäss ihrer Meldung wird Bundesrat Alain Berset den Turm Ende Juli 2017 mit einer Ansprache und einem Opernbesuch eröffnen.

👉 [www.origen.ch](http://www.origen.ch)

